



Nomos



Law Clinics in Deutschland

Von Prof. Dr. Matthias Kilian und Lisa Wenzel

2022, 199 S., brosch., 55,- €

ISBN 978-3-8487-8822-4

(Forschungsberichte des Soldan Institutes, Bd. 27)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8822-4

Law Clinics sind in Deutschland ein relativ junges Phänomen – Rechtsberatungsangebote durch Studierende der Rechtswissenschaften oder Rechtsreferendare sind erst durch die Reform des Rechtsdienstleistungsrechts im Jahr 2008 auf eine rechtssichere Grundlage gestellt worden. Seitdem

haben sich in vielen Universitätsstädten Law Clinics etabliert. Der Forschungsbericht erläutert das Konzept der klinischen Juristenausbildung, analysiert die deutsche Law Clinic-Landschaft und bietet detaillierte Informationen zu 75 Law Clinics, die sich mittlerweile in Deutschland gegründet haben.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de





Nomos



Law Clinics in Deutschland

By Prof. Dr. Matthias Kilian und Lisa Wenzel

2022, 199 pp., pb., € 55.00

ISBN 978-3-8487-8822-4

(*Forschungsberichte des Soldan Institutes*, vol. 27)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8822-4

Law clinics are a relatively new phenomenon in Germany - legal advice offered by law students or legal trainees was only put on a legally secure footing by the reform of the "Rechtsdienstleistungsgesetz – RDG" (Legal Services Act) in 2008. Since then, law clinics have established themselves

in many university cities. The research report explains the concept of clinical legal education, analyses the German law clinic landscape and provides detailed information on 75 law clinics that have now been established in Germany.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary